

## ENCUENTRO INTERNA...

—(Viene de la página 5)

Por eso, dirigimos un llamamiento a toda la juventud campesina, y rural de todos los países del mundo, a sus organizaciones juveniles sindicales, nacionales e internacionales, a todos los hombres y mujeres del mundo de la ciencia y la cultura, a todos los técnicos y a los educadores, para que todos juntos promovamos un encuentro internacional de la juventud rural y campesina, que nos permita conocernos e intercambiar nuestras experiencias, discutir nuestros problemas, fijar nuestras reivindicaciones comunes que guíen nuestra acción para crear una vida nueva y para llevar la civilización y el progreso al campo de nuestros países.

Es un encuentro de amistad y de paz que nosotros proponemos, pues

estamos convencidos que solamente a través de la unión con toda la juventud y con todos los pueblos en la paz, la agricultura, la vida de los campesinos y del campo, puede ser más desarrollada para bienestar de todos. Estamos seguros que con la acción común podremos conquistar una vida mejor.

A todas las organizaciones italianas de la juventud, a todas las organizaciones políticas y sindicatos, a todos los hombres y mujeres de nuestro país preocupados por el porvenir, les pedimos que nos ayuden y se hagan intérpretes acerca de nuestra proposición para toda la Juventud del mundo.

A los jóvenes campesinos y rurales del mundo entero, les decimos: ¡Nos veremos en el encuentro internacional!

en él nos encontraremos y nos daremos la mano en testimonio de solidaridad y de amistad, en él afirmaremos una vez más la voluntad de hacer de nuestros campos fuentes de trabajo, de júbilo y de bienestar en la paz mundial!

## ASAMBLEA DE LA JUVENTUD RURAL DE SAN ALBERTO DE RAVENA

San Alberto de Rávena, 6 de diciembre de 1953.

## ALZA DE SALARIOS...

(Viene de la Pág. 1)

ma terminante que en el trabajo por tarea, pieza o destajo el salario no podrá ser nunca inferior al salario mínimo fijado.

## LA C.G.T.C. SE DIRIGE.....

—(Viene de la Página dos)

Salvador, Batista en Cuba, Trujillo en Santo Domingo, Pérez Jiménez en Venezuela, Odría en el Perú, etc., etc., gracias al apoyo de todo orden que les presta el Departamento de Estado y el Departamento de Guerra de los Estados Unidos. El Tratado Militar que se negocia o ha sido negociado ya, entre los Estados Unidos y Nicaragua, es una prueba concluyente de nuestro aserto. Tal tratado amenaza la paz de Centro América y la Seguridad de Costa Rica y Guatemala, además de cercenar la soberanía de Nicaragua.

En consecuencia de lo anterior, la lucha contra las dictaduras tiene que estar indisolublemente unida a la lucha contra el puntal principal de las dictaduras, el imperialismo yanqui.

## f) LAS MATERIAS PRIMAS LATINOAMERICANAS EN EL MERCADO INTERNACIONAL

Dos cosas por sobre todas las demás interesa a los trabajadores a propósito del mercado de las materias primas. En primer lugar, que cese el comercio discriminatorio que se mantiene en los Estados Unidos. La clase obrera debe unirse a la cabeza de los pueblos latinoamericanos para luchar contra los precios discriminatorios que los Estados Unidos pagan por las materias primas. En segundo lugar, debemos unirnos para demandar que nuestros gobiernos comercien con todo el mundo y rechacen el bloqueo impuesto por los Estados Unidos contra el comercio con la URSS, China Popular, y las Democracias Populares.

## h) LAS INVERSIONES PRIVADAS Y LA ASISTENCIA TECNICA Y ECONOMICA A AMERICA LATINA

Costa Rica es un ejemplo, como lo ha reconocido el propio Presidente Figueres, de los males que acarrea a la América Latina lo que él llama "la propiedad ausente" y también "el régimen de ocupación económica". La C.G.T.C. abunda en el criterio de que el único camino cierto de progreso y desarrollo para nuestros países, es el camino de su liberación Nacional, es decir, el camino de expulsar las compañías extranjeras que explotan

nuestros obreros, succionan nuestro suelo y saquean nuestras riquezas naturales. Como quiera que el Gobierno actual de Costa Rica no está de acuerdo en emprender el camino de la Liberación Nacional, y ha preferido negociar con la U.F.Co. un "arreglo", nuestra central pide a la ORIT respaldar sin reticencias de ningún género las demandas presentadas por el Presidente Figueres a la United Fruit Co., a saber: 50 por ciento de sus ganancias, pago de impuestos de aduana, y restauración de la soberanía nacional en la zona bananera. Además, esperamos también que la ORIT diga bien claro que respalda las demandas de la clase trabajadora nacional para que se obligue a la United a respetar el derecho de sindicalización, a pagar mejores salarios, a dar mejor vivienda y mejor asistencia médica a los trabajadores y sus familiares, y en fin, a concertar con los sindicatos bananeros contratos colectivos de trabajo.

Atentamente, por la C.G.T.C.

GONZALO SIERRA C.  
Secretario General

## DEL INFORME SAILLANT...—(Viene de la Pág. 4)

La Reforma Agraria ha dado la tierra a 420 millones de campesinos. Las escuelas primarias contienen 50 millones de alumnos, las escuelas secundarias 3.9 millones y las universidades 2.002.000 estudiantes. En 1951 se ha promulgado una ley sobre los seguros sociales resolviendo los problemas angustiosos ante los cuales se enfrentaban antes los trabajadores: enfermedad, invalidez. En cuanto al paro forzoso, ha sido liquidado".

"Estos grandes éxitos, estas grandes realizaciones de nuestros hermanos y hermanas de la Unión Soviética, de China Popular y de las Democracias Populares, los ponen en el balance de las victorias alcanzadas por los trabajadores de todo el mundo, bajo la opresión capitalista y colonial".

"La F.S.M. con todos los trabajadores del mundo aplaude calurosamente los grandes éxitos ya registrados por los trabajadores y trabajadoras del campo del socialismo y de la verdadera democracia."